

Les députés cubains débattent des résultats de la production agricole nationale



La Havane, 4 juillet (RHC)- Les députés cubains analysent aujourd'hui les résultats de la production agricole, ses difficultés et ses perspectives dans le cadre des débats préalables à la troisième période de sessions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

Ce vendredi, les plus de 600 députés s'informent de l'état actuel et des perspectives de ce secteur. Ils font également des propositions pour le perfectionnement d'un secteur considéré comme stratégique dans l'actualisation du modèle économique de notre pays.

La Havane, 4 juillet (RHC)- Les députés cubains analysent aujourd'hui les résultats de la production agricole, ses difficultés et ses perspectives dans le cadre des débats préalables à la troisième période de sessions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

Ce vendredi, les plus de 600 députés s'informent de l'état actuel et des perspectives de ce secteur. Ils font également des propositions pour le perfectionnement d'un secteur considéré comme stratégique dans l'actualisation du modèle économique de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27616-les-deputes-cubains-debattent-des-resultats-de-la-production-agricole-nationale>



Radio Habana Cuba